

An die Schüler und Erziehungsberechtigten  
der Schüler des KBBZ Neunkirchen

Schulleiter: Heiko Staub  
Telefon: 06821 9228-0  
Telefax: 06821 9228-30  
E-Mail: h.staub@kbbz-neunkirchen.de  
Internet: www.kbbz-neunkirchen.de  
Datum: 11.02.2021

## Rahmenvorgaben zum Schulbetrieb ab dem 22. Februar 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

die weitreichenden Maßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des SARS-CoV2-Virus in den vergangenen Wochen haben insbesondere durch die Kontakteinschränkungen zu einem deutlichen Rückgang des Infektionsgeschehens geführt. In den letzten Beschlüssen der Ministerpräsidenten der Länder gemeinsam mit der Bundeskanzlerin wurde der Öffnung im Betreuungs- und Bildungsbereich eine hohe Priorität eingeräumt.

Auf der Grundlage des Beschlusses der Ministerpräsidenten der Länder mit der Bundeskanzlerin vom 10.02.2021 hat die saarländische Landesregierung folgende Regelungen für die Beruflichen Schulen festgelegt:

**Für die Beruflichen Schulen werden die bisherigen Maßnahmen mit der Aussetzung der Präsenzpflcht in der Schule - mit Ausnahme der Schüler, die in diesem Schuljahr eine Abschlussprüfung ablegen (OG13 des Beruflichen Oberstufengymnasiums, FO12 der Fachoberschule) - verlängert.**

Die Schulpflicht besteht auch bei ausgesetzter Präsenzpflcht. Sie müssen daher an den von den Lehrkräften vorgegebenen Unterrichts- und Lernphasen **teilnehmen** und die in diesem Rahmen ergehenden Arbeitsaufträge **bearbeiten**. Wenn dies insbesondere krankheitsbedingt nicht möglich sein sollte, müssen Sie sich nach der dafür vorgesehenen Verfahrensweise **entschuldigen**.

Das „Lernen von zuhause“ erfolgt weiterhin gemäß dem Zeitfenster der geltenden Stundenpläne über Online Schule Saarland und wird durch die Lehrkräfte **eng** begleitet, sodass alle Schüler einen regelmäßigen Kontakt zu ihren Fachlehrkräften haben und ein Feedback zum Lernen erhalten.

In einem nächsten Schritt ist geplant, auch alle weiteren Klassen und Schulformen für einen Präsenzunterricht zu öffnen und in ein Wechselmodell eintreten zu lassen.

Im aktuellen Beschluss der Ministerpräsidenten der Länder mit der Bundeskanzlerin sollen auch Schnelltests einen sicheren Unterricht ermöglichen und Infektionsrisiken minimieren.

Zur Umsetzung des geplanten Wechselunterrichts, zur saarländischen Teststrategie in den Schulen und zu Anpassungen im Musterhygieneplan werden wir Sie über ein gesondertes Schreiben informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Heiko Staub